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I N D I C A  A O  E X C E L E N T Í S S I M O  S R .
GOVERNADOR  DO  ESTADO,  “JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES TAQUES”, EXTENSIVO AO EXMO.
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  CIDADES,  SR.
EDUARDO  CHILETTO,  A  NECESSIDADE  DE
VIABILIZAR  A  PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA
DAS  VIAS  QUE  CONDUZEM  AO  CAMPUS
UNIVERSITÁRIO  DA  UNEMAT,  TANTO  NA
LATERAL  (2  KM)  QUE  DÁ  ACESSO  AO
LOTEAMENTO, QUANTO NA LATERAL QUE DA
ACESSO A VÁRIOS PESQUEIROS DA REGIÃO (2
KM),  LOCALIZADO  NO  MUNICÍPIO  DE
TANGARÁ  DA  SERRA.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Governador de Estado,
extensivo ao Exmo. Secretário de Estado de Cidades, Sr. Eduardo Chiletto, a necessidade de viabilizar a
pavimentação asfáltica das vias que conduzem ao campus universitário da UNEMAT, tanto na lateral (2 km),
quanto na lateral que dá acesso a vários pesqueiros da região (2 km), localizado no município de Tangará da
Serra-MT.
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JUSTIFICATIVA

A proposição que ora submeto ao crivo de nossos pares visa atender o município de Tangará da Serra, em
especial ao Campus Universitário da UNEMAT.

Tal solicitação é proveniente da Câmara Municipal pela Indicação n.º 01075/2015, da Nobre Vereadora Dona
Neide.

O presente pleito visa atender ao pedido dos estudantes e funcionários da UNEMAT, para que possa
melhorar o acesso ao campus, uma vez que no período chuvoso o veículos ficam constantemente atolados,
já no período da seca a poeira acaba ocasionando danos a saúde de todos que freqüentam o local, além dos
danos causados aos equipamentos eletrônicos das salas de aula e principalmente dos laboratórios
prejudicando assim, o ensino, a pesquisa e a extensão.

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e
posterior atendimento pelo poder executivo.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 02 de Dezembro de 2015

 

Saturnino Masson
Deputado Estadual


